

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- **Anpassung** -
**Klassische Optionsscheine, Discount Wertpapiere und Reverse Convertible Wertpapiere
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**
bezogen auf
Continental AG

Am 29. April 2021 wurde auf der Hauptversammlung der Continental AG die Abspaltung von Vitesco Technologies Group AG beschlossen. Für 5 gehaltene Aktien erhalten die Aktionäre der Continental AG 1 Aktie der Vitesco Technologies Group AG. Seit dem 16. September 2021 notieren die Aktien von Vitesco Technologies Group AG an der Frankfurter Wertpapierbörse und Vitesco Technologies Group AG ist seit diesem Tag ein eigenständiges börsennotiertes Unternehmen und die Abspaltung ist wirksam.

Aufgrund der Abspaltung wurde mit Wirkung zum 16. September 2021 bei den nachstehenden in den Tabellen genannten, von der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH begebenen Klassischen Optionsscheinen, Discount Wertpapieren und Reverse Convertible Wertpapieren (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, der Basiswert "Continental AG" (ISIN: DE0005439004) durch einen Korb ersetzt (ISIN: DE000A3CWZB7), der aus 1 Continental AG Aktie (ISIN: DE0005439004) und 0,2 Vitesco Technologies Group AG Aktien (ISIN: DE000VTSC017) besteht. Sämtliche Bezugnahmen in den den jeweiligen Wertpapieren zugrundeliegenden Bedingungen auf den "Basiswert" bzw. die "Aktie" bzw. "Continental AG" sind zukünftig als Bezugnahme auf diesen Korb zu verstehen. Die Börse für Continental AG und Vitesco Technologies Group AG ist XETRA. Informationen über die vergangene und zukünftige Wertentwicklung von Continental AG und Vitesco Technologies Group AG ist unter www.xetra.com abrufbar.

Klassische Call Optionsscheine

ISIN
DE000GF9KRW4
DE000GH80MK3
DE000GF7FU78
DE000GH9JMD5
DE000GF9KT72
DE000GX08KM1
DE000GF7FUJ9
DE000GF9KRG7

ISIN
DE000GH80NQ8
DE000GF6KRL3
DE000GC86X75
DE000GF9KSD2
DE000GF42G84
DE000GB85E39
DE000GC8PFV5
DE000GF70YR8

Discount Wertpapiere

ISIN
DE000GF9P8W1
DE000GH46HM0
DE000GF9P8Y7

ISIN
DE000GF9P8Z4
DE000GF9P908

Reverse Convertible Wertpapiere

ISIN
DE000GH8AC88
DE000GH8A5M2
DE000GF41C97
DE000GH89Z34
DE000GH89T99

Frankfurt am Main, 23. September 2021
Goldman Sachs International

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Warrants, Discount Certificates and Reverse Convertible Securities
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
 linked to
Continental AG

On 29 April 2021 the spin-off of Vitesco Technologies Group AG was approved by Continental AG's Annual Shareholders' Meeting. Shareholders of Continental AG shall be entitled to receive one Vitesco Technologies Group AG share for every 5 Continental AG shares held. Since 16 September 2021 the Vitesco Technologies Group AG shares are admitted on the Frankfurt Stock Exchange and Vitesco Technologies Group AG is an independent publicly-traded company and the spin-off is effective.

Due to this spin-off, the underlying "Continental AG" (ISIN: DE0005439004) of the Warrants, Discount Certificates, Reverse Convertible Securities (the "**Securities**") listed in the tables below was replaced by a basket (ISIN: DE000A3CWZB7) which consists of 1 Continental AG share (ISIN: DE0005439004) and 0.2 Vitesco Technologies Group AG shares (ISIN: DE000VTSC017) with effect to 16 September 2021 in accordance with the terms and conditions underlying these Securities. All references in the Conditions underlying the respective Securities to "Underlying" or "Share" or "Continental AG" shall in the future be understood as references to this basket. The Exchange both for Continental AG and Vitesco Technologies Group AG is XETRA. Information on the past and future performance of Continental AG and Vitesco Technologies Group AG is available under www.xetra.com.

Plain Warrants

ISIN
DE000GF9KRW4
DE000GH80MK3
DE000GF7FU78
DE000GH9JMD5
DE000GF9KT72
DE000GX08KM1
DE000GF7FUJ9
DE000GF9KRG7

ISIN
DE000GH80NQ8
DE000GF6KRL3
DE000GC86X75
DE000GF9KSD2
DE000GF42G84
DE000GB85E39
DE000GC8PFV5
DE000GF70YR8

Discount Certificates

ISIN
DE000GF9P8W1
DE000GH46HM0
DE000GF9P8Y7
DE000GF9P8Z4
DE000GF9P908

Reverse Convertible Securities

ISIN
DE000GH8AC88
DE000GH8A5M2
DE000GF41C97
DE000GH89Z34
DE000GH89T99

Frankfurt am Main, 23 September 2021

Goldman Sachs International